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Zusammenfassung
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Ziel der Studie Ziel der Studie ist es, Ergebnisse zur geschlechterspezifischen Inanspruchnahme von Gesundheitsleistungen in einer urbanen Erwachsenenpopulation bereitzustellen.




Methoden Im Zuge der LIFE-ADULT-Studie wurden 2244 Erwachsene (19–79 Jahre) zum Inanspruchnahmeverhalten von Gesundheitsleistungen innerhalb des letzten Jahres befragt. Die Angaben zu Haus- und Facharztkonsultation, hausärztliche Beratung sowie Inanspruchnahme präventiver- bzw. gesundheitsfördernder Maßnahmen wurden ausgewertet.




Ergebnisse Frauen nahmen innerhalb eines Jahres häufiger Haus- oder Fachärzte sowie präventive bzw. gesundheitsfördernde Maßnahmen in Anspruch. Keine Geschlechterunterschiede ergaben sich bezüglich der hausärztlichen Beratungshäufigkeit.




Schlußfolgerung Die vorliegende Studie bestätigt weitestgehend bisherige Befunde zur häufigeren Inanspruchnahme von Gesundheitsleistungen seitens der Frauen. Allerdings zeigt sich auch, dass die geschlechterspezifische Inanspruchnahme vom verwendeten Indikator abhängig ist und daher stets differenziert diskutiert werden sollte.
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Abstract
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Aim This study explores gender-specific differences in the utilization of health care services in an urban population sample.




Method As part of the LIFE-ADULT-Study, 2244 individuals (19–79 years) filled out a questionnaire about their use of health care services during the past year. Information regarding the frequency of general and specialized practitioners consultation, medical advice from general practitioners and utilization of preventive and health promoting programs were analyzed.




Results Women visited general practitioners or specialists and utilized prevention and health-promotion programs more often than men. No gender differences were found regarding the frequency of receiving medical advice from general practitioners.




Conclusions The results mainly replicate prior findings showing that women utilize health care services more frequently than men. However, these gender differences vary as a function of the indicator employed and should therefore be discussed differentially.
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